

## L'Ancien d'Algérie, mai 2013



Le 51<sup>e</sup> anniversaire du Cessez-le-feu en Algérie a été commémoré comme il se devait au chef-lieu de département à Orléans qui, du fait de l'officialisation, était organisé par les services préfectoraux, la mairie et l'Armée. Nous avons eu l'honneur d'avoir un détachement militaire et les ordres donnés par le représentant de la garnison.

Nous avons encore cette année sollicité les 46 comités du Loiret pour avoir une forte participation à la cérémonie départementale qui avait lieu à 11 heures à Orléans.

Ce fut une réussite, plus de 1 200 personnes étaient réunies sur les pelouses du Parc Pasteur devant le monument érigé en hommage aux Morts en Indochine, AFN et missions extérieures, 90 drapeaux entouraient le monument venus des comités mais aussi des associations amies, nous avons noté avec satisfaction la présence de représentants d'associations d'anciens combattants, nous devons les remercier.

Les personnalités qui nous ont fait l'honneur de leur présence et qui déposaient les gerbes : M. Pierre-Etienne Bisch, préfet de la région Centre, préfet du Loiret, M. Serge Grouard, député-maire d'Orléans, M. Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, M<sup>me</sup> Marianne Dubois et Valérie Corre, députés du Loiret, M<sup>me</sup> Corinne Levelleux-Teixeira, conseillère régionale représentant M. le Président, M. Alain Grandpierre, conseiller général représentant son président le colonel Hirtzig, commandant la base aérienne de Bricy, le général Baradel, commandant la brigade régionale de Gendarmerie, le colonel commandant le Service de Santé des Armées, M. Gérard Marbois, directeur de l'ONAC et Marcel Mallet, président de l'UDAC.

Parmi les personnalités, nous avons accueilli des adjoints et conseillers municipaux d'Orléans, M. Jean-Pierre Gabelle, M. Abel Moitié et M<sup>me</sup> Alexandra de Changy, de nombreux maires et conseillers municipaux des communes du Loiret, de nombreux représentants d'associations d'anciens combattants, que tous soient remerciés de leur présence.

La FINACA était aussi représentée par le président départemental Gilbert Maisonneuve, le président délégué Serge Haricot, les membres du Bureau départemental et les représentants des 46 comités, que tous soient remerciés de leur présence.

Nous devons encore remercier le détachement militaire qui représentait notre Armée, le service technique de la mairie pour l'aide technique, la musique municipale pour sa prestation musicale, que tous en soient remerciés.

Nous donnons rendez-vous pour le 52<sup>e</sup> anniversaire le mercredi 19 mars 2014.

